

Protokollauszug vom

13.12.2023

Departement Sicherheit und Umwelt / Melde- und Zivilstandswesen
Bezeichnung Stimmregisterführung und Stellvertretung per 1. Januar 2024
IDG-Status: öffentlich
SR.23.930-1

Der Stadtrat hat beschlossen:

1. Die Führung des Stimmregisters wird folgenden Personen übertragen:

Stimmregisterführung:

Carmela Schürmann, Hauptabteilungsleiterin Einwohnerkontrolle

Stellvertretung:

Michel Camelin, Abteilungsleiter Administration

Déborah Berger, stellvertretende Abteilungsleiterin Administration

2. Diese Regelung gilt ab 1. Januar 2024 und ersetzt die in SR.21.824-1 getroffene Regelung.

3. Mitteilung an: Departement Präsidiales, Stadtpräsident; Stadtkanzlei (zur Aktualisierung der internen Erlassammlung), Departement Sicherheit und Umwelt, Melde- und Zivilstandswesen, Einwohnerkontrolle; Präsidentinnen und Präsidenten sowie Sekretärinnen und Sekretäre der Kreiswahlbüros, Informationschef.

Vor dem Stadtrat

Der Stadtschreiber:



A. Simon

Begründung:

Nach eidgenössischem und kantonalem Recht hat jede Gemeinde ein Stimmregister zu führen, in welchen die stimmberechtigten Personen mit politischem Wohnsitz in der Gemeinde bezeichnet werden. Gemäss § 2 Abs. 2 der Verordnung über die politischen Rechte (VPR) ist die Stimmregisterführerin oder der Stimmregisterführer die Gemeindeschreiberin oder der Gemeindeschreiber. Der Gemeindevorstand kann eine andere Mitarbeiterin oder einen anderen Mitarbeiter der Gemeindeverwaltung bezeichnen. Die Verantwortung für die Führung dieses Registers hat der Stadtrat in der Vergangenheit jeweils formell den entsprechenden Personen im Bereich Melde- und Zivilstandswesen übertragen (siehe u.a. SRB-Nr. 2005-0833 und SR.18.134-1).

Aufgrund personeller Veränderungen innerhalb des Bereichs Melde- und Zivilstandswesen, Abteilung Einwohnerkontrolle, muss die Stellvertretung neu geregelt werden.

Carmela Schürmann, Hauptabteilungsleiterin Einwohnerkontrolle, bleibt hauptverantwortlich für die Führung des Stimmregisters. Die Stellvertretung wird durch Michel Camelin, neuer Abteilungsleiter Administration, sichergestellt und als zweite Stellvertretung wird Déborah Berger, stellvertretende Abteilungsleiterin Administration, bestätigt, die nach der Eheschliessung einen neuen Namen führt.

Kommunikation:

Es erfolgt keine Medienmitteilung.